

ÚLTIMOS DÍAS PARA VISITAR ‘EXCRETA’, UNA EXPOSICIÓN (IN)COLORA, (IN)ODORA E (IN)SÍPIDA

**La muestra presenta la excreta desde una perspectiva
ecológica, médica, social y cultural**

La exposición ‘Excreta’, ubicada en la Sala L/90º del Museo, llega a su fin el próximo **domingo 10 de septiembre de 2017**. Una exposición ‘(in)colora, (in)odora e (in)sípida’, producida por el Museo Nacional de Ciencias Naturales (CSIC), que presenta la excreta desde una perspectiva ecológica, médica, social y cultural.

¿Sabías que el ámbar gris se genera en el intestino de los cachalotes y es altamente valorado por la industria del perfume? ¿O que los mayas creían que el oro eran las deposiciones de los dioses? ¿Y que existen trasplantes de heces que consiguen, en muchos casos, restablecer la flora intestinal perdida?

Una original exposición, con 2 recorridos diferenciados –la excreta en la naturaleza y en la sociedad–, en la que el visitante podrá observar, entre otros elementos, una réplica de excremento fosilizado de dinosaurio (coprolito), animales coprófagos (los que se alimentan de heces), plantas que envenenan a sus competidores con su excreta o moluscos cuyas deposiciones de nácar, las perlas, son auténticas joyas.

El objetivo, según el comisario e investigador del MNCN, Antonio García Valdecasas, es “tratar de cambiar nuestra percepción de las diferentes excretas; tratarlas como lo que son, algo natural, y transmitir la importancia de su correcta gestión para nuestra salud y la del planeta”.

Más información:

Teléf: 983 144 300.

prensa@museocienciavalladolid.es